



Une année électorale s'ouvre au Cameroun,

À en croire le calendrier électoral, l'année 2018 au Cameroun devra être celle respectivement des élections régionales, sénatoriales, législatives, municipales et présidentielle.

En ce qui concerne l'élection présidentielle qui est au cœur de toutes les attentes, seul Serge Espoir Matomba du PURS et Olivier Bilé du UFP sont les deux candidats déclarés qui pour l'instant remplissent les conditions exigées par le code électoral. Paul Biya 84 ans et 35 années au pouvoir devrait sans doute être le candidat « naturel » de sa formation politique le RDPC, mais, ce vétéran de la politique devra faire face à une nouvelle adversité politique.

L'ancien Bâtonnier Akere Muna a déjà manifesté son désir de conquérir le palais d'Etoudi. Une vingtaine de partis politiques pourraient participer à l'élection présidentielle au Cameroun en cette année 2018. Il s'agit du RDPC, du PURS, du SDF, de l'UDC, de l'UPC, du MRC, du FSNC, de l'ANDP, du MP, du MCNC, de l'UFP, de UNIVERS, de l'UMS, du FDP, du RCPU, du PADDEC, de l'AFP, du MLDC.

Le quotidien le Mutation en kiosque le 03 janvier 2017 soulignait deux éléments permettant de penser que le calendrier électoral sera respecté. Le premier, expliquait le journal, c'est la loi de finances portant régime financier de l'Etat pour l'exercice budgétaire 2018. Le texte promulgué

par le chef de l'Etat après son adoption par le Parlement, qui portait l'enveloppe pour l'organisation des élections de 35 à 50 milliards FCFA.

Le second élément poursuit-il, c'est le message de fin d'année du président Paul Biya, qui dans son discours a déclaré : « 2018 sera une importante année électorale. Toutes les dispositions nécessaires seront prises afin que les opérations électorales se déroulent dans le calme et la sécurité ».